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ATA DA 02ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 10ª 1 

REGIÃO-MG, REALIZADA EM 01/02/2010. 2 

  3 

02ª SESSÃO ORDINÁRIA 4 

 5 

Ao 01 (primeiro) dia do mês de Fevereiro de 2010, em sua sede, à Rua Paraíba, 777, realizou-se a 02ª 6 

Sessão Ordinária do Conselho Regional de Economia – 10ª Região – MG, com a presença dos 7 

Conselheiros e Economistas: Jersone Tasso Moreira Silva, Wilson Benício Siqueira, Pedro Antônio 8 

Ursine Krettli, Carlos Sidnei Coutinho, Antônio de Pádua Galvão, José Roberto de Lacerda Santos, 9 

Claudio Gontijo, Carlos Sidnei Coutinho, Fabrício Augusto de Oliveira, Conselheiro Federal Marcelo  10 

Pereira Mendonça, Assessora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari e o Gerente Executivo, Flávio Vidigal de 11 

Carvalho Pereira. Abertura dos Trabalhos: às 18h00min, deu-se início à reunião com a palavra, o 12 

presidente Jersone Tasso Moreira Silva, que presidiu a mesa e convidou para assessorar a Assessora 13 

Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari e o Gerente Executivo, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira.  14 

QUESTÃO DE ORDEM – O Presidente Jersone Tasso Moreira Silva informou aos presentes que 15 

poderiam iniciar a reunião plenária. Foi sugerida a inversão de pauta, em função do Conselheiro Federal, 16 

Economista Marcelo Pereira Mendonça ter compromissos. O Conselheiro Federal deu os informes sobre 17 

os recentes acontecimentos no COFECON. A inversão foi acolhida por unanimidade entre os presentes. 18 

O Presidente passou aos trabalhos, iniciando com o Item III “Informes”. 19 

III – INFORMES: Dada a palavra ao Conselheiro Federal Marcelo Pereira Mendonça, começou 20 

informando que já havia ocorrido no dia 22 de Janeiro de 2010 uma reunião, em Brasília, com os oito 21 

maiores Conselhos Regionais. Estava presente nessa reunião o Conselheiro Wilson Benicio Siqueira. O 22 

objetivo era traçar um plano inicial de trabalho para o ano de 2010. Foram decididos alguns pontos 23 

visando colocar a COFECON em ordem: A assembléia do Delegado Eleitor que ocorreu no dia 24 

31/01/2010, a próxima plenária que ocorrerá no dias 5 e 6 de fevereiro, as linhas emergências de 25 

trabalho, o perfil do novo presidente do COFECON, o compromisso do G9 com os trabalhos e as 26 

sugestões do Conselheiro Federal Mario Sérgio Sanlorenzo. Estava presente o Presidente em exercício do 27 

COFECON o Economista Hermes Tadeu Zapelini. O departamento Jurídico do COFECON manifestou 28 

que os atos praticados pelo presidente em exercício estão dentro da legalidade. Disse sobre as prioridades 29 

para o resgate da autonomia dos Regionais melhorarem o atendimento para recebimento do 30 

recadastramento, dos Economistas, dos problemas ocasionados pela forma que foi lançado o 31 

recadastramento o que gerou o adiamento para o dia 31/08/2010. Foi formada uma comissão para 32 

solucionar tais problemas. A comissão foi formada pelos regionais de São Paulo, Rio de Janeiro e de 33 

Minas Gerais. O CORECON-MG será representado pelo Conselheiro Wilson. O novo Presidente do 34 

COFECON terá que resolver os problemas gerados pelo sistema da IMPLANTA. Será formada outra 35 

comissão, que discutirá com a empresa visando solucionar os problemas ou a contratação de uma nova 36 

empresa para desenvolver um novo sistema. O novo presidente terá que contratar um novo Procurador e 37 

um escritório de advocacia para orientá-lo, uma vez que foram constatados vários problemas. Será 38 

discutida a contratação de uma empresa de auditoria para analisar as contas do COFECON; constituir a 39 

Comissão de Tomadas de Contas; analisarem a situação da PLS; realizar o SINCE em 2010; discutiu o 40 

perfil do novo Presidente. O conselho da Bahia lançou alguns nomes e outros nomes também foram 41 

sugeridos. No dia 5 será realizada outra reunião do G9, para discutir a situação atual do COFECON, uma 42 

vez que já estão sendo detectados algumas ocorrências da gestão anterior (2009), como o gasto de 43 

R$14.000,00 (quatorze mil reais) em 4 meses de utilização de celular, a não devolução do aparelho e 44 

outros pertences do COFECON pelo ex vice-presidente, o Economista Edivaldo. Os Conselhos do Norte 45 

e Nordeste entraram com um recurso contra a realização da ADE do dia 31/01/2010, alegando o pouco 46 

tempo para a convocação da assembléia e pelos atos do presidente em exercício não estão amparados 47 

legalmente. Na próxima plenária esse pedido de impugnação será cancelado. Segundo os procurados 48 

todas as ações do presidente em exercício estão dentro da legalidade. Sendo assim na próxima plenária 49 
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será eleito normalmente o novo Presidente do COFECON e serão votadas todas as resoluções aprovadas 50 

em “ad referendum”. Foi informado que Minas Gerais hoje tem 3 (três) vagas no Conselho Federal, os 51 

Economistas Marcelo Pereira Mendonça, Wilson Benicio Siqueira e José Eustáquio Ribeiro Vieira Filho, 52 

estes dois últimos serão empossados na próxima plenária. Como suplentes os Economistas Cândido Luiz 53 

de Lima Fernandes, Mauro Macedo e José Roberto de Lacerda Santos. Será elaborada uma Carta 54 

Compromisso entre os Conselheiros para que não haja mudança das regras durante a gestão 2010. O 55 

Conselheiro Pedro Krettli informou aos presentes que diante do questionamento levantado por ele sobre a 56 

validade das eleições do COFECON e CORECON-MG, terá a sua votação como condicionada. 57 

I- EXPEDIENTE: 58 

1- LEITURA/APROVAÇÃO DA ATA DA 01ª REUNIÃO PLENÁRIA - O presidente solicitou aos 59 

presentes que lessem a ata. Em ato contínuo foi aprovada por unanimidade e assinada pelos conselheiros 60 

a ata da 01ª Reunião Plenária. O Conselheiro Pedro Krettli pediu a palavra solicitando questão de ordem 61 

sobre a nulidade das Eleições do CORECON-MG e COFECON, a qual foi encaminhada a Plenária pelo 62 

Presidente dos trabalhos sendo votada por unanimidade a não aceitação da mesma. 63 

2- APROVAÇÃO DA RESOLUÇÃO 01/2010 REFERENTE AO PAGAMENTO DE DIÁRIAS – 64 

Foi passada a palavra a assessora jurídica Dra. Gabriela, a advogada disse que analisando as orientações 65 

do TCU, as resoluções da administração direta e indireta devem seguir o decreto que regulamenta o 66 

pagamento de diária. Falou sobre a documentação necessária a ser preenchida para comprovação do 67 

pagamento. O pagamento da diária engloba as despesas de transporte no destino, alimentação e 68 

hospedagem. O deslocamento em Belo Horizonte para o aeroporto/rodoviária será custeado pelo 69 

CORECON, seja pelo uso do voucher do táxi ou reembolso mediante apresentação do recibo. Os bilhetes 70 

de embarque deverão ser devolvidos como comprovação da viagem. Colocado em votação, com exceção 71 

do Conselheiro Pedro Krettli todos os Conselheiros presentes votaram a favor da aprovação da 72 

Resolução.  73 

3- DESTITUIÇÃO E NOMEAÇÃO DE DELEGADOS - O presidente Jersone passou a palavra ao 74 

Gerente Executivo Flávio Vidigal de Carvalho Pereira. Foi relatado que o Delegado de São João Del Rei, 75 

Economista Claudiney Guimarães Ribeiro faleceu, sendo necessária a substituição, processo que já está 76 

em andamento para a escolha. Quanto a Delegacia de Uberlândia, o Delegado, Economista Carlos José 77 

Diniz não vem desempenhando de forma adequada à função. Ainda sobre a delegacia de Uberlândia, na 78 

quinta-feira dia 04, o presidente e o gerente farão uma reunião com Diretor do Instituto de Economia da 79 

UFU, professor Clésio Lourenço Xavier para tratar da escolha do novo Delegado. Colocado em votação 80 

a destituição do Delegado de Uberlândia, foi aprovada por unanimidade. 81 

4- DISCUSSÃO/APROVAÇÃO DO ACORDO COLETIVO DOS FUNCIONÁRIOS RELATIVO 82 

AO DE 2010 - O Presidente Jersone informou que o acordo coletivo é no mês de Maio, disse que 83 

historicamente nunca foi resolvido no mês da data base. Visando estabelecer um acordo com os 84 

funcionários na data base, o Presidente adiantou a discussão. Para efeito de calculo do reajuste do salário 85 

e do vale alimentação foi solicitado ao Economista Mário Marcos Sampaio Rodarte que fizesse a 86 

projeção dos índices. Segundo os cálculos do Econ. Rodarte chegou-se ao reajuste de 4,08% para o 87 

salário e 8,88% para a alimentação. Foi informado que hoje os salários correspondem a 44,86% do 88 

orçamento do Conselho. O novo acordo prevê que não existirá a função de confiança na área de 89 

informática, acabando com o banco de horas e a remuneração. Para isso será implementado mudanças de 90 

software e hardware. As alterações além de trazer economia ao Conselho trarão maior segurança.   91 

5 – ANÁLISE E APROVAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DE 2009 – O presidente 92 

apresentou o balancete, que foi encaminhado anteriormente por e-mail para todos os conselheiros 93 

analisarem previamente. A prestação de contas de 2009 foi aprovada pela plenária e assinada pela 94 

Comissão de Tomada de Contas. 95 

6 – ANÁLISE E APROVAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO E ARQUITETO PARA REFORMA 96 

DO CONSELHO – A Presidência apresentou os diversos problemas de infra-estrutura (elétrico, 97 
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hidráulico, acesso a pessoas de necessidades especiais, etc), que o prédio do Conselho apresenta. Foi 98 

feita uma pesquisa com os funcionários onde todos reivindicaram melhorias nas instalações. Disse que a 99 

proposta é apresentar um projeto para a reforma do prédio que pode resultar em melhorias para o 100 

desempenho das atividades. Foram apresentados 03 (três) orçamentos, o de menor preço foi o escolhido. 101 

Ficou decido que o profissional escolhido virá à plenária para apresentar seu currículo e algumas idéias 102 

para o projeto. 103 

II – ORDEM DO DIA: 104 

1- DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS DE REGISTRO, 105 

CANCELAMENTO, SUSPENSÃO E REMISSÃO – 106 

► PROCESSOS DE REGISTRO QUE FORAM APRECIADOS E HOMOLOGADOS: 107 

Registros Profissionais de Pessoa Física:  108 

1) Bruno Henrique Ribeiro de Souza 7500 

2) Diogo da Silva Martins 7501 

3) Juliana Cobucci Sampaio 7502 

Registros Definitivos Pessoa Jurídica: 109 

2) FG Consultores Associados LTDA 708 

3) EMC2 - Estratégias, Marketing e Comunicação LTDA 709 

1) Sigma Consultoria S/C LTDA 710 

Concessão de Inscrição Remida:                                                                                                                     110 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 131/2009 Maurílio Castelo Branco Valadares 0804 

2) 133/2009 Norton Antonio de Andrade Junho 1452 

3) 137/2009 Geraldo Magela  Barcelos Martins 0275 

4) 218/2009 Luiz Carlos Pereira Guilherme 0325 

► PROCESSOS DE SUSPENSÃO DE REGISTRO: 111 

Processo de Suspensão de Registro – Pessoa Física – Deferido: 112 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro/Motivo  

1) 107/2009 Luiz Carlos de Oliveira 4404 

2) 203/2009 Henrique Lodo Faria 7274 

► PROCESSOS DE CANCELAMENTO DE REGISTRO: 113 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Deferido: 114 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro/Motivo  

1) 069/2009 Célia Fernandes Martins 5397 

2) 077/2009 Washington Magalhães de Castro 1043 

3) 189/2009 Vanildes Rocha Oliveira Guimarães 1796 

4) 202/2009 Maria Luiza Faria Rezende 5990 

5) 211/2009 Nelson Rodrigues Ferreira da Costa 5872 

6) 212/2009 Aluisio Antonio Netto Ramos 3316 

7) 213/2009 Vanor Almeida Barbosa 1432 

8) 170/2008 Sandra Luciana A. de Freitas 6888 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Jurídica – Deferido: 115 

 Processo n.º Nome da Empresa Nº Registro  

1) 205/2009 Síntese Pesquisa e Analise LTDA 667 

IV – INFORMES – Foi dada a palavra ao Conselheiro Antônio de Pádua Galvão. O Conselheiro Galvão 116 

disse que a Ouvidoria foi aprovada pela plenária na gestão do presidente Wilson. Mas que a evolução da 117 

implantação da Ouvidoria está sendo lenta. Disse que se o Conselho não estiver preparado para a 118 

efetivação da Ouvidoria, que ela não deveria ser levada a diante. Que o determinante para o 119 

funcionamento seria a parte humana do processo, que os demais estavam solucionados. Entretanto que se 120 

não for adiante a sua proposta ele declina do posto de Ouvidor da Instituição. O Conselheiro José 121 
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Roberto disse que é de fundamental importância a instalação da Ouvidoria, discordou sobre a opinião do 122 

Conselheiro Galvão que disse que era para retirar da pauta das discussões. Disse que não houve nenhuma 123 

manobra para esvaziar a Ouvidoria, que em função dos problemas oriundos da eleição sobrecarregou 124 

todo o Conselho. O Presidente Jersone disse que Ouvidor recebe a demanda, distribui para a área 125 

responsável e com as informações responde ao Economista. Disse que a resolução não foi aprovada em 126 

função das discussões que ocorriam nas plenárias. Que da forma que a resolução foi feita não está em 127 

conformidade com a legislação. O Conselheiro José Roberto disse que poderia alterar a resolução, com a 128 

intenção de colocá-la em conformidade. O Conselheiro Wilson disse que a Ouvidoria poderia ser 129 

efetivada pelo site do CORECON-MG, através do “fale Conosco”. O Conselheiro José Roberto disse que 130 

a Ouvidoria tem a conotação de uma ligação direta, que o Ouvidor tem o papel de mediador, negociador 131 

e conciliador, voltado aos aspectos emocionais. Que o mais importante é mostrar o perfil da satisfação e 132 

necessidade do Economista. O Conselheiro Claudio Gontijo questionou o envolvimento dos 133 

Conselheiros, sobre quem gostaria de ser o Ouvidor uma vez que absorve muito tempo. O Conselheiro 134 

Galvão disse que se propôs a ser o Ouvidor. Discutiu-se sobre a possibilidade de ter um funcionário 135 

remunerado no cargo de Ouvidor. Foi questionada a resolução nos pontos onde se propõe o atendimento 136 

ao publico em geral e o envolvimento de funcionários. A Dra. Gabriela disse que sugeriu ao Conselheiro 137 

Galvão uma reunião para sanar os problemas existes na resolução apresentada por ele. O Conselheiro 138 

José Roberto sugeriu uma nova reunião para os conselheiros apresentarem novas propostas. O 139 

Conselheiro Wilson, apoiado pelo Conselheiro Fabrício, sugeriu que fosse feito um levantamento da 140 

demanda atual que chega ao Conselho através do canal existente. Baseado nessas informações poderá ser 141 

definido a forma que será implantada a Ouvidoria. O Conselheiro Galvão sugeriu que fosse feito um 142 

debate via e-mail, com novas discussões, para assim na próxima plenária, voltar ao tema. 143 

O Senhor Presidente encerrou os trabalhos, dos quais, eu, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira, lavrei a 144 

presente Ata, que depois de lida e achada conforme, vai assinada por mim, pela assessora jurídica, 145 

Gabriela Ferrari, pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros Regionais Efetivos presentes.  Sala das 146 

Sessões, 01 de Fevereiro de 2010. 147 
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